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Umgang mit Influenza-Pandemien in Thüringen

Laut der Deutschen Gesellschaft für Pneumologie sei in der kritischen 
Phase einer Influenza-Pandemie damit zu rechnen, dass jedes Kranken-
haus pro Woche mit 50 bis 300 Patienten konfrontiert wird, die stationär 
aufgenommen werden müssten. Wegen der bei der schweren Influenza 
häufigen Virus-Pneumonie benötigten viele Patienten eine Beatmung.

Ich frage die Landesregierung:

1. Wie viele Patienten wurden seit dem Jahr 2015 aufgrund einer Infek-
tion mit dem Influenzavirus stationär behandelt (bitte nach Jahres-
scheiben, Geschlecht und Altersgruppen aufschlüsseln)?

2. Wie viele der unter Frage 1 aufgeführten Patienten mussten beat-
met werden (bitte nach Jahresscheiben, Geschlecht und Altersgrup-
pen aufschlüsseln)?

3. Wie viele der unter Frage 1 aufgeführten Patienten mussten auf ei-
ner Intensivstation behandelt werden (bitte nach Monaten, Jahres-
scheiben, Geschlecht und Altersgruppen aufschlüsseln)?

4. Wie viele der insgesamt zur Verfügung stehenden Intensivbetten wa-
ren seit dem Jahr 2015 mit Influenza-Patienten belegt (bitte nach Mo-
naten und Jahresscheiben aufschlüsseln)?

5. Wie viele Krankenhausbetten wurden seit dem Jahr 2015 jährlich zur 
Behandlung von Influenza-Patienten eingeplant (bitte nach Monaten 
und Jahresscheiben aufschlüsseln)?

6. Wie viele Patienten verstarben seit dem Jahr 2015 an einer Infekti-
on mit dem Influenza-Virus (bitte nach Jahresscheiben, Geschlecht 
und Altersgruppen aufschlüsseln)?

7. Wie verhielt sich die Anzahl der unter Frage 6 aufgeführten Todes-
fälle zu den insgesamt jährlich auftretenden Todesfällen (bitte nach 
Monaten und Jahresscheiben aufschlüsseln)?

8. Wie hat sich die Anzahl der Todesfälle insgesamt seit dem Jahr 2015 
entwickelt (bitte nach Monaten und Jahresscheiben aufschlüsseln)?

9. Wie viele der unter Frage 6 aufgeführten Todesfälle litten zudem an 
einer Vorerkrankung (bitte nach Jahresscheiben, Geschlecht und Al-
tersgruppen aufschlüsseln)?
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10. Sind seit dem Jahr 2015 Fälle aufgetreten, in denen es zu einer Über-
lastung von Intensivstationen aufgrund der Behandlung von Influen-
za-Patienten kam und wenn ja, welche?
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